



DRINGENDER ANTRAG

Verkaufs-und Innenraumkonzept Markthalle

Der Gemeinderat möge beschließen:

der Arbeitsgruppe rund um die Markthalle soll ihr Aufgabengebiet um die "Entwicklung eines attraktiven, modernen Verkaufs-und Innenraumkonzepts" anhand erfolgreicher, europäischer Beispiele erweitern.

Begründung

Wie den Medien zu entnehmen war, plant eine Arbeitsgruppe gerade die architektonische Aufwertung der Markthalle. Einerseits die Öffnung der Halle auf den Marktplatz und verbesserte Synergieeffekten mit dem Platz selbst. Diesen Schritt begrüßen wir sehr. Die Markthalle ist eine wichtige Institution der Stadt, um die uns andere österreichische Städte beneiden.

Um die Markthalle langfristig erfolgreich zu machen, reicht eine isolierte Betrachtung des Außenraumes nicht. Wir erwarten uns, eine integrative Planung von Außenraum und Verkaufsraum, sowie die Umsetzung eines modernen Gastronomiekonzepts, ähnlich anderer europäischer Markthallen (Lissabon, Barcelona, Rotterdam etc.). Das wäre für alle, die "BauernstandlerInnen", die Gastronomie und die Stadt ein großer Gewinn. Die Markthalle muss dringend ein attraktives, modernes Konzept umsetzen, damit sie auch unter der Woche ein Erlebnisort wird. Diese Chance sollten wir jetzt nutzen!

Begründung Dringlichkeit

Die Dringlichkeit ist durch die bereits angelaufenen vorbereitenden Planungen zu architektonischen Veränderungen im Außenbereich der Arbeitsgruppe begründet. Diese hat ihre Arbeit bereits aufgenommen und soll ihre Arbeit um die Entwicklung/Umsetzung eines zukünftigen, modernen Innen- und Verkaufsraumkonzepts ergänzen. Die reine architektonische Aussenraumgestaltung ist notwendig, darf aber nicht isoliert betrachtet werden.

Bedeckung

Die Erteilung eines Arbeitsauftrages an die Arbeitsgruppe verursacht keine Kosten.

Mag. Julia Seidl